



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Madagascar

Question écrite n° 63579

Texte de la question

M Andre Thien Ah Koon attire l'attention de M le ministre de la sante et de l'action humanitaire sur la situation alimentaire et sanitaire alarmante dans le Sud de Madagascar. Soucieux de venir en aide a ces populations, le Gouvernement a finance une mission d'evaluation aux mois de juillet et aout 1992. Aussi, il le remercie de bien vouloir lui faire part des conclusions des experts et du plan d'action prevu par le Gouvernement : entend-il apporter une assistance alimentaire ou medicale ?

Texte de la réponse

Reponse. - Le Gouvernement francais est tout a fait conscient du caractere tragique de la situation alimentaire et sanitaire dans le sud de Madagascar. Une mission d'evaluation a d'ailleurs ete financee par le Gouvernement francais aux mois de juillet et aout 1992. L'effort du Gouvernement francais a considerablement augmente depuis dix-huit mois : en mars 1991, un credit de 300 000 francs a titre de participation aux operations de secours des populations sinistrees par le cyclone Cynthia ; en aout 1991, un envoi de medicaments d'une valeur de 430 000 francs ; et en septembre 1991, pour un montant de 2,270 MF de la farine lactee, du lait maternise et des biscuits proteines. Pour l'annee 1992, la France a prevu de livrer une quantite de produits laitiers et de proteines equivalent a 2 000 000 de francs francais qui seront achemines incessamment. Le Gouvernement a egalement programme la livraison de 2 000 tonnes de maïs et de 1 000 tonnes equivalent cereales en achat local de haricots et de maïs.

Données clés

Auteur : [M. Thien Ah Koon Andr](#)

Circonscription : - Non-Inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63579

Rubrique : Politique exterieure

Ministère interrogé : santé et action humanitaire

Ministère attributaire : santé et action humanitaire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 novembre 1992, page 4974